

Communiqué confédéral CFTC

FONCTION PUBLIQUE : DES ÉLECTIONS CRUCIALES POUR LES SYNDICATS ET POUR L'AVENIR DES SERVICES PUBLICS

Nous voici dans la dernière ligne droite des élections professionnelles dans la Fonction publique.

Du 29 novembre au 6 décembre prochain, les fonctionnaires et agents de la fonction publique vont élire leurs représentants pour quatre ans.

La CFTC défend la fonction publique et s'est associée à de nombreuses reprises aux différents mouvements sociaux.

Pour défendre la fonction publique mais aussi pour garantir un vrai service public partout et pour tous, il faut rompre avec les discours qui consistent à ne voir la fonction publique que comme un coût et pas comme une valeur ajoutée.

Fidèles à nos valeurs de partage, de solidarité et de conciliation entre vie familiale et vie professionnelle nous défendons un syndicalisme réformiste et constructif.

Voter c'est décider et agir !



SYNDICAT CHRÉTIEN NATIONAL C.F.T.C. CENTRALE FINANCES

Pile 5 - Etage 1 - Télédéc 000 - 139, rue de Bercy - 75572 PARIS CEDEX 12

☎ 01.53.18.72.88 / 01.53.18.72.97- Courriel : syndicat-cftc-centrale@syndicats.finances.gouv.fr